

*«Was du uns im Leben hast gegeben, dafür ist jeder Dank zu klein.
Was wir an dir verloren haben, das wissen wir ganz allein.»*

Wir danken herzlich

für die grosse Anteilnahme, die vielen Zeichen der Verbundenheit und die tröstenden Worte, die wir beim Abschied von unserem allerliebsten Mami, unserer herzenguten Schwiegermutter und unserem lieben Grosi und Urgrosi



Hedi Stocker-Temperli

erfahren durften. Sie haben uns sehr berührt.

Herzlich bedanken möchten wir uns

- Bei Pfarrer Matthias Stauffer, der Organistin Barbara Grimm und dem Trachtenchor Zürichsee linkes Ufer für die würdevolle Gestaltung des Abschiedsgottesdienstes.
- Bei den Mitarbeitenden des Wohnzentrum Fuhr für die liebevolle pflegerische Betreuung.

Vielen Dank auch für die vielen persönlichen Karten, Briefe, Blumengrüsse und grosszügigen Spenden.

Wir danken allen, die unsere Mutter auf ihrem Lebensweg begleitet haben und ihr in Liebe und Freundschaft begegnet sind. Sie lebt in unseren Herzen und Gedanken weiter.

Die Trauerfamilien